



中秋の名月は10月1日

9がつ えんだより



今年は大風の接近もなく、暑い日が続き、8月18日は39.4℃と日本一暑い日となりました。一方、新型コロナウイルス感染予防のためマスクを付ける必要もあり、暑い日々が続きました。いつまで続くのかしら…と思ってしまうます。ニュースでは家族内感染も増えているようです。これから先も十分に対策を守って注意していきましょう。

8月のこども園は夏保育も始まり、いつもの暑い夏を楽しみました。毎年このことはいえ、スライムの感触やジャボン玉の楽しさ、大きなジャボン玉には大きな歓声が起こります。スライムの材料は洗濯のり（PVA）とホウ砂と最初は粘り気がありますが、混ぜていくと次第にヌルヌルと子ども達の大好きな感触に代わっていきまます。不思議ですなぁ？ **大きなジャボン玉**も洗剤とPVA、グリセリンが材料です。また、ポテパンチングでは、昨年嫌で逃げ回っていた子どもも今年は体を塗ったくり、楽しんでいきます。これも成長の証なのでしょう。**ワイガンカレウキング**は年長組の時だけ経験しますが、私たちは子ども達の包丁使用にヒヤヒヤですが、意外と上手に切ることができ感心しました。どんな事もチャレンジの心でしょうか。

9月からは**運動会の練習**も始まります。今年には感染症予防対策と暑い日が続きそうと少し心配ですが、子ども達の体調を見ながら進めていきたいと思ひます。新入園児にとっては初めての運動会ですが、在園児には進級した喜びと、憧れ(?)の競技への期待もあります。特に、さくら組は一輪車やマーチングなど大変な練習が必要になりますし、チームプレイも大事になってきます。また、他のクラスも一段上の種目へと移行して、新しい挑戦が始まります。

ご家庭でも運動会の練習に向けて、体調の管理、特に、早寝・早起き・朝ご飯を習慣づけ、元気な毎日が送れるようにご配慮をお願いします。特に**発熱**には十分に注意して頂き、必ずお知らせください。



9月の行事



1日(火)	身体測定	18日(金)	お弁当の日
7日(月)	避難訓練	29日(火)	お誕生会
9日(水)	バイキング給食		
三連休～	9/20日曜	21 敬老の日	22 秋分の日
★	英語教室～2・9・16・30日	たいそう教室～毎週木曜日	★



- ★松之元公民館敬老会、沖水地区運動会、おさみず祭りは中止になりました。
- ★敬老の日には、園児の写真をはがきに印刷して、祖父母にお送りします。
- ★運動会の予行練習は10月初旬に予定しています。



8月のギャラリー



令和2年9月1日
とほく認定こども園



バイキング給食



スライム



大きなジャボン玉



ウキウキのお買い物



ワイガンカレウキング



ワイガンカレウキング



ポテパンチング



ポテパンチング



お誕生会

運動会練習に向けたお願ひ



- ★運動会は**10月18日(日)**を予定しています。
- ★感染症対策のため例年とは違う内容になります。まだまだ収束しない状況ですので、ご理解をお願いします。
- ★園児の参加は、3・4・5歳児(約130名)にします。
- ★観覧できる方は、3・4・5歳児の両親及び兄弟(小学生は低学年)のみとします。(3密を避けるため、祖父母も観覧できません。)
- ★午前中で終了する予定ですので、昼食の時間はとりません。詳しくは後日配布する文書をご覧ください。

